## La Grande Fraternité Blanche (The Great White Brotherhood)

La Grande Fraternité Blanche est une vaste collection de personnes qui, autrefois, ont eu une incarnation terrestre, sont maintenant passées dans les royaumes spirituels et qui travaillent activement et ne cessant jamais pour aider l'humanité incarnée à accepter et à gérer les difficultés et les épreuves de leurs incarnations individuelles et collectives.

La Grande Fraternité Blanche a été formée il y a quelques milliers d'années par les ancêtres, un groupe de personnes qui ont réalisé qu'il serait possible d'aider les gens incarnés.

Certains de ce premier groupe sont toujours actifs et certains sont passés dans des sphères tellement supérieures au reste d'entre nous qu'ils n'ont plus les moyens de communiquer avec nous.

Maintenant, nous souhaitons vous faire comprendre, à vous qui recevez ce message, que le groupe connu sous le nom de La Grande Fraternité Blanche est totalement dédié à vous aider, vous qui êtes incarnés et qui se sont effectivement formés en une sorte d'âme de groupe, au fil du temps, et ainsi ont formé une personnalité de groupe qui pense comme un.

La Grande Fraternité Blanche a été formée par un groupe relativement peu nombreux, mais spirituellement éveillé, qui a décidé que vivre dans la paix et la joie du ciel était un acte égoïste et qu'ils devaient prendre des mesures positives pour aider l'homme incarné qui était asservi à la fois physiquement et spirituellement par des gens influencés par les archontes et étaient, de toute évidence, profondément mécontents et confus quant à la raison pour laquelle l'incarnation leur était infligée, ne sachant pas qu'ils s'étaient, en fait, portés volontaires pour s'incarner.

Peu à peu, au fil du temps, des âmes plus éveillées spirituellement sont retournées au ciel à la fin de leurs incarnations et ont rejoint la Grande Fraternité Blanche.

Ce groupe d'âmes illuminées n'avait pas de nom à l'époque et n'en a toujours pas vraiment besoin. Il est suffisant pour eux de savoir qu'ils travaillent individuellement et collectivement pour aider l'humanité incarnée. Les noms ne donnent aucun statut au ciel. C'est l'action qui compte.

Mais le point fut bientôt atteint où des candidats appropriés incarnés furent recherchés pour recevoir la sagesse de ce groupe afin de répandre cette sagesse à travers la Terre.

Ainsi, après réflexion, le nom de la Grande Fraternité Blanche a été choisi. À l'époque, cela semblait être le meilleur nom et décrivait qui était ce groupe.

- -Grand (great) impliquait une grande collection.
- -Le blanc (white) impliquait la pureté de l'âme et l'ambition.

-La fraternité (brotherhood) impliquait un groupe s'unissant dans un seul but.

Cependant, au fil du temps, le sens des mots change.

Aujourd'hui, malheureusement:

- -Grand (great) implique noble.
- -Le blanc (white) implique la couleur de la peau.
- -La fraternité (brotherhood) implique un groupe exclusivement masculin.

Ceci, bien sûr, ne représente pas du tout ce qu'est la Grande Fraternité Blanche.

La Grande Fraternité Blanche sont des âmes humbles.

Il n'y a pas de couleur de peau au paradis.

La Grande Fraternité Blanche est ouverte aux deux sexes, personnes incarnées et désincarnées.

Mais il est trop tard pour changer de nom et recommencer et, il faut le dire, quel que soit le nom choisi, il serait, avec le temps, critiqué par ceux qui ne souhaitent pas comprendre les buts et objectifs de ce groupe.

Nous continuons donc avec ce nom.

Vient ensuite le problème de la sélection d'instruments terrestres désireux et capables de travailler avec et pour la Grande Fraternité Blanche. C'est plus facile, à certains égards, aujourd'hui car les gens sont plus conscients spirituellement mais, à l'origine, il était difficile, en effet, de trouver des candidats appropriés.

Il y a un certain nombre de critères qui doivent être pris en compte avant qu'une personne incarnée puisse être digne de confiance pour transmettre au monde les informations qui lui sont confiées.

-Le premier élément, évidemment, doit être la conscience que la Grande Fraternité Blanche existe.

Cela implique que la personne sélectionnée a elle-même été contactée par télépathie, ou a été informée de l'existence de la Grande Fraternité Blanche.

- -L'élément suivant est un désir ardent de consacrer le reste de son incarnation et sa progression à travers les sphères célestes aux objectifs de la fraternité.
- -Ensuite, la personne doit avoir une maîtrise raisonnable de sa langue maternelle. Nous devons pouvoir transmettre des informations dans l'esprit de la personne choisie afin qu'elles puissent être partagées avec le public qui parle la même langue que cette personne.

Ainsi, non seulement la personne choisie doit avoir une bonne et profonde maîtrise de sa langue maternelle, mais aussi la capacité de lire et d'écrire cette langue. La mémoire n'est pas suffisante.

- -Ensuite, la personne doit être disposée à développer la télépathie afin que la Grande Fraternité Blanche puisse communiquer avec elle et lui avec eux.
- -Ensuite, il convient que la personne choisie ne soit pas endoctrinée par une religion imposée. Il doit avoir l'esprit ouvert.

Ainsi, vous pouvez voir que trouver des candidats appropriés dans le monde entier était difficile et l'est toujours.

Dans certains pays, encore aujourd'hui, les religions sont imposées.

Il y a de nombreuses années, c'était encore plus vrai et nous n'avions aucune envie de faire courir aux gens le risque d'une mort douloureuse juste pour nous aider à diffuser notre message.

Même aujourd'hui, il n'est pas facile de trouver des personnes qui maîtrisent réellement leur langue maternelle et cela devient de plus en plus difficile à mesure que l'intelligence artificielle (IA) prend le relais de l'éducation et que les gens s'appuient sur des machines pour parler et écrire pour eux.

Nous parcourons donc le monde avec assiduité pour tenter de trouver des candidats appropriés prêts à travailler avec nous.

Mais, ici et là, nous trouvons des candidats et nous travaillons dur avec eux pour les former à nos normes requises non seulement dans la maîtrise de leur langue mais dans le degré de leur capacité à développer la télépathie et, dans certains cas, la clairvoyance, car nous utilisons un nombre de dons de l'esprit dans notre désir d'aider l'humanité.

Mais nous n'abandonnerons jamais et ainsi, petit à petit, notre message est transmis au monde.

Nous sommes reconnaissants pour une invention récente, Internet, qui nous a beaucoup aidés.

Il faut aussi mentionner les détracteurs de la Grande Fraternité Blanche.

Il y a eu, et il y a encore, des forces malignes qui ont fait de leur mieux pour suggérer que nos intentions sont mauvaises.

Nous laissons les peuples du monde être juges de nos intentions.

On nous pose souvent des questions concernant les grands maîtres du passé et s'ils sont membres de la Grande Fraternité Blanche.

Il faut dire que tous les grands maîtres se sont engagés à aider leur prochain, incarné et désincarné, à trouver et à suivre le chemin vers Dieu.

Ainsi, bien que ce ne soit pas notre intention de nommer des noms, nous sommes prêts à dire que les buts et objectifs des maîtres et les buts de la Grande Fraternité Blanche sont les mêmes.

Ces objectifs sont le chemin vers Dieu qui se trouve dans la mesure où l'amour peut remplir le cœur de l'homme. Cependant, l'amour ne suffit pas. La connaissance du chemin vers Dieu est nécessaire et la sagesse pour interpréter cette connaissance est primordiale.

Ainsi, la Grande Fraternité Blanche se consacre à partager sa connaissance de tous les aspects de la vie avec toutes les personnes incarnées et nous ne cesserons jamais de mettre en œuvre ces objectifs.

Vous pouvez regarder une vidéo YouTube sur La Grande Fraternité Blanche en cliquant sur le lien suivant : <a href="https://www.youtube.com/watch?v=4yt4EsZRC0o&t=0s">https://www.youtube.com/watch?v=4yt4EsZRC0o&t=0s</a>

À propos de Bob Sanders :

Je suis né à Londres en mars 1939. Quelques mois plus tard, la Seconde Guerre mondiale a éclaté et quelques mois plus tard, mon père a été tué par une bombe. Donc, je ne l'ai jamais connu.

Ma mère était une médium naturelle et elle détestait ce don car il lui faisait peur.

Nous étions très pauvres – il n'y avait pas de pension de veuve à l'époque et elle devait se débrouiller pour s'occuper de ma sœur, ma grand-mère, elle-même et moi.

J'ai gagné une bourse dans une école très exclusive – ne me demandez pas comment – c'était un peu comme Poudlard, si vous avez vu les trucs Harry Potter. Les professeurs portaient tous des robes fluides comme Rogue. Certains avaient des chapeaux académiques et des monocles. Nous avions quatre maisons et on nous enseignait toutes sortes de trucs bizarres en plus de toutes les disciplines mathématiques, grec, latin et ainsi de suite.

La raison pour laquelle je mentionne l'école c'est qu'une fois, à l'heure du déjeuner, j'étais dans la salle commune de notre maison, assis sur une chaise, discutant avec des amis, lorsqu'un garçon est arrivé derrière moi et a commencé à m'étrangler. Je suppose qu'il pensait que c'était une bonne idée à l'époque. Maintenant, c'était intéressant parce que j'ai eu une horrible sensation d'étouffement pendant un court instant et, tout à coup, il y a eu une paix totale. Je me suis retrouvé à descendre un tunnel plein de belle lumière colorée. Il y avait une superbe musique d'orgue. A l'école, nous avions, dans la grande salle, au-dessus de l'estrade surélevée où

s'asseyaient les maîtres, un immense et bel orgue d'église. J'ai supposé que quelqu'un jouait de cet orgue.

Je suis allé dans ce tunnel jusqu'à ce que, tout à coup, je sois remis assez violemment dans mon corps et j'ai eu des haut-le-cœur, je m'étouffe et je me sentais clairement vexé d'avoir été renvoyé dans ce monde. Le garçon qui m'étranglait a dû me relâcher. J'aurais de loin préféré continuer dans le tunnel. Le sentiment de paix, d'amour et de tranquillité était total. Pas du tout comme être dans ce monde 3D.

Quoi qu'il en soit, j'ai survécu et, finalement, je suis devenu guitariste professionnel.

J'ai maintenant 24 ans. Je travaillais comme musicien à Paris, en France, et j'ai rencontré la dame, Solange, qui est ma femme depuis plus de 50 ans maintenant.

Je saute encore vers l'âge d'environ 40 ans, quand j'ai commencé à m'intéresser à la méditation et ainsi de suite. Nous étions alors de retour à Londres. J'avais l'habitude de m'asseoir à la maison le soir et de simplement méditer. Internet n'existait pas et j'ai donc appris ce que je pouvais des quelques livres sur le sujet que je pouvais obtenir de la bibliothèque publique locale.

Comme vous l'avez peut-être vu dans l'une de mes vidéos, finalement, une personne spirituelle nommée Dr William Latimer s'est présentée à moi et m'a dit que nous allions travailler ensemble en tant que guérisseurs.

Au cas où vous ne le sauriez pas, il appartient à un groupe d'êtres spirituels qui s'appellent eux-mêmes « la Grande Fraternité Blanche ». Le blanc fait référence à la pureté spirituelle et n'a rien à voir avec le racisme. Je trouve dommage que le mot « Blanc » ait été détourné par des groupes racistes car la plupart des gens pensent que je suis impliqué dans un groupe de suprématie blanche. Rien ne pourrait être plus éloigné de l'affaire.

Quoi qu'il en soit, j'ai été impliqué dans ce groupe depuis.

Je dirai aussi que ma femme a commencé son développement spirituel à peu près en même temps que moi, mais elle a développé des compétences différentes. Elle est une excellente médium et clairvoyante alors que mes capacités sont davantage en matière de guérison, d'enseignement et de canalisation. Solange peut aussi canaliser.

Voilà, en quelques mots, c'est à peu près tout.

Nous avons trois fils, un vit à Londres, un en Ecosse et un ici en France. Nous avons également quatre chats.

J'espère que ce n'était pas trop ennuyeux.

Meilleures salutations.

Bob